

Le groupe scolaire de Fontain-Arguel-La Vèze-Pugey inauguré

2,4 millions d'euros ont été investis par le syndicat intercommunal pour réaliser ce bâtiment doté des derniers équipements en matière de pédagogie. 207 élèves y sont scolarisés.

C'était un projet ambitieux et risqué, finalement bien maîtrisé : En effet en septembre 2017, les élus du S.I.F.A.L.P. (syndicat intercommunal) annonçaient pouvoir réunir sur le site de Fontain tous les élèves de primaire des com-

munes de Fontain, Arguel, La Vèze et Pugey. Pari réussi avec une inauguration officielle qui s'est tenue le samedi 15 septembre. Autour de Jean-Pierre Vagne, président du S.I.F.A.L.P., les maires Martine Doney (Fontain), André Avis (Arguel), Catherine Cuinet (La Vèze) et Frank

Laidié (Pugey) ont présenté cette réalisation collaborative dont le coût s'est élevé à 2,4 millions d'euros.

Cette infrastructure concerne un bassin de population de 2 500 personnes et intègre dès cette rentrée 207 élèves dans 9 classes (131 et en classes élémentaires et 76 en maternelle). Jean-Pierre Vagne précise les détails de cette rénovation : "La construction du bâtiment initial datait de la fin des années soixante-dix. Deux nouvelles classes et une salle multi-activités de 300 m², ainsi que le doublement de la surface de préau ont vu le jour. De plus une zone spécifique périscolaire dédiée aux Francas a été intégrée dans l'ensemble. D'un point de vue technique, une chauffage jusqu'ici très importants. Une mise aux normes de la qualité de l'air et de l'accessibilité, un éclairage Led avec ajustement automatique de l'intensité et un contrôle d'accès sécurisé à l'école viennent moderniser l'ensemble. Le cabinet d'architecture Art et Associés de Besançon a conçu la nouvelle infrastructure et assuré la maîtrise d'œuvre, J.V. ingénierie ayant effectué l'étude de faisabilité et l'assistance à maîtrise d'ouvrage."

Yannick Favory, membre de la commission des affaires scolaires de Pugey et élu du S.I.F.A.L.P. Précise que "les investissements importants réalisés dépassent largement le cadre du Plan national numérique de l'Éducation nationale avec l'achat de 30 "I-pad" qui fonctionnent de façon optimale avec 3 bornes Wi-Fi, de vidéoprojecteurs et de tableaux interactifs dans les classes. Et



La directrice Julie Pernet présente le matériel informatique.

dans chaque classe se trouvent quatre ordinateurs fixes connectés à Internet pour les élèves et un ordinateur pour l'enseignant. La collectivité a investi près de 40 000 euros pour l'équipement numérique de l'école."

La directrice de l'école, Julie Pernet, est enchantée "des nouvelles conditions d'enseignement qui vont permettre aux enseignants d'individualiser le travail de chaque élève, d'afficher le travail à l'écran et de différer les corrections." Elle souligne que ces nouvelles technologies, qui viendront en complément des méthodes traditionnelles, "nécessitent néanmoins que les enseignants soient formés à leur utilisation." Valérie Halbert-Cadet,

L'achat de 30 "I-pad".

enseignante en C.E.2, indique qu'un accès à des logiciels tels que "Lexiclic", qui permet à un élève de trouver des mots pour les écrire juste, "est maintenant possible." Sylvie Delcey, enseignante en maternelle, précise qu'il sera aussi possible de projeter des livres, des œuvres d'art en arts plastiques, de faire des photos d'activités sportives pour analyser les règles, etc. Enfin Pauline Duval, directrice des Francas se dit satisfaite car "une aile complète est dédiée aux Francas avec une séparation de la salle de jeux et de la salle de restauration. Les effectifs sont d'ailleurs passés de 8 à 12 encadrants. Une amélioration notable de la sécurité des enfants a été apportée avec une ouverture et une fermeture automatiques des portes, un système de badges pour le personnel et un visio-
phone à l'entrée de l'école." ■

A.P.



Le nouveau groupe scolaire.